

「東北とのつながり」などをテーマに第5回大規模な芸術祭は29日開幕。9月17日までの51日間、世界44の国と地域から310組のアーティストが参加し、十日町・津南の旧6市に360の作品を展開。3年前の前回は約37万人の来場があり、今回も40万人を越える来場を見込んでいる。開会式で総合プロデューサーの福武總一郎ベネッセ会長は、「過度の都市集中により、個性ある地方の人間は自然に内包される、効率主義の都市に疑問」、「新しい公共のあり方」、さらに地の芸術祭は29日開幕。9月17日までの51日間、世界44の国と地域から310組のアーティストが参加し、十日町・津南の旧6市に360の作品を展開。3年前の前回は約37万人の来場があり、今回も40万人を越える来場を見込んでいる。開会式で総合プロデューサーの福武總一郎ベネッセ会長は、「過度の都市集中により、個性ある地方の文化が壊れていく現代、現代美術を通じて掘り起こし、古いものと新たなものを生み出す文明をいく」と芸術祭の意義を表明。天下の開会式には名譽実行委員長・泉田知事の代理・大野副知事や駐日オーストラリア大使、駐日フランス大使、前文部科学副大臣・森裕子氏など作家含め約7百人が参集。恒例のアーティスト記念写真を撮り、51日間の

新しい公共、効率主義に疑問

氏など作
参集。恒
記念等



開会式で作家が一堂に会し恒例の記念撮影（29日、キナーレ前で）

ン・ボルタ・ンスキイの作品が話題だ。約20点の古着を使い、会場全体に「心臓の鼓動」が響き、初の野外作品に早くも関心が集まっている。

復興のシンボル オーストラリアハウス再建

私は考へての折り返しには、今回
でいる」と
み込んだ筆

る。この先の開催に、さるに一步踏み出で、さらに一段と躍進する姿勢である。

同ハウスは今後、作品によりに作家が宿泊、あるいは地域との交流拠点として延用する方針で、オーストラリア大使館と連携し、同国と越後妻女の交流の架け橋の場にしたい方針だ。

ストラーリアが公募し、建築家・安藤忠雄氏らが選考し決定。地元浦田の丸山会長は、「再建できて嬉しい。浦田地区は12集落あるが、震災、豪雪などで人口流失した。この中の再建は復興のシンボルであり、芸術祭を通じて、地元民の意識も変わってきて、女性グループなど自分たちから何かやろうと動き始めている」と同ハウズの再建、さいじ芸術祭による浦田地区への効果を話している。

一を見せ 関心を集めた

A wide-angle photograph capturing a large, diverse crowd of people gathered outdoors in front of a modern architectural structure. The building features a dark, textured facade with large glass windows and doors. The scene is set against a backdrop of lush green hills and trees under a clear sky. The foreground is filled with people walking, talking, and some sitting at tables, suggesting a public event or opening.

復興のシンボルで再建した「オーストラリアハウス」。駐日大使も来市し開所式（28日）